

# Inauguración de la exposición “NETSUKE, Japón en miniatura”

## en la Sala de Exposiciones del Parque de las Esculturas

20 de abril, 2024

### 1. Inauguración de la exposición “NETSUKE, Japón en miniatura”

El 16 de abril, la Embajadora ITO junto al Director Ejecutivo de la Fundación Cultural de Providencia Sr. Jorge González, inauguraron la exposición itinerante de la Fundación Japón “NETSUKE, Japón en miniatura”. En la ocasión estuvieron presentes el Ex Presidente Eduardo Frei y su señora, entre otros distinguidos invitados y representantes del mundo cultural, académico y empresarial.



(De izquierda a derecha) Ex Presidente Eduardo Frei, Sra. Marta Larraechea de Frei, Embajadora ITO Takako y el Director de la Fundación Cultural de Providencia Jorge Gonzalez Granic



La Embajadora ITO Takako, junto al Ex Presidente Eduardo Frei observan algunas de las 65 piezas de la Exposición

Esta muestra cultural presenta 65 obras talladas por 42 talladores contemporáneos de Netsuke y 4 artistas contemporáneos, que permite a los visitantes disfrutar de un trabajo delicado e intrincado, sobre diversos motivos desde flora y fauna hasta personajes de cuentos de hadas.



Ceremonia de inauguración



Piezas de la muestra

## 2. Exposición abierta hasta el domingo 16 de junio

La muestra de la Fundación Japón y coorganizada con la Fundación Cultural de Providencia, estará abierta hasta el domingo 16 de junio.

- ◆ Lugar: Parque de las Esculturas, Sala de Exposición Av. Santa María 2201, Providencia, Santiago
- ◆ Horario: Martes a domingo de 11:00 a 14:00 y 15:00 a 19:00 horas
- ◆ Entrada: Liberada

Lo dejamos cordialmente invitado a venir junto a su familia y amigos a disfrutar del maravilloso mundo de los Netsuke.

